

Elternbrief XXIV`

14.12.2021

Sehr verehrte Eltern,
liebe Schüler,

wir wollten es vermeiden und haben uns mit zahlreichen Maßnahmen dagegengestemmt – die Infektionslage war dennoch stärker. Aktuell ist jede Klassestufe betroffen. Täglich kommen neue Fälle hinzu. Infolgedessen erging aus dem SMK eine neue Allgemeinverfügung.

Ab dem 15.12.2021 ist für **alle Klassen Distanzunterricht** verfügt worden, welcher bis **zum 22.12.2021** durchzuführen ist. Da laut aktueller Allgemeinverfügung die gesamte Schule geschlossen ist, verbleiben die Klassen 5 und 8b auch in der KW 51 im Distanzunterricht.

Die betroffenen Schüler werden von uns Lehrern wieder über LernSax mit Stoff versorgt. Uns ist bewusst, dass einige unserer Kinder damit Anlaufschwierigkeiten haben werden, da wir dieses Instrument über einen erfreulich langen Zeitraum nicht nutzen mussten. Aber ich bin zuversichtlich, dass sie bald wieder „im Stoff stehen“. Außerdem können anfänglich auch weiterhin die von uns installierten Parallelstrukturen genutzt werden.

Die Sorge um die Gesundheit aller wiegt die Bedenken zu den Nachteilen des Distanzunterrichtes auf. Ich hoffe, dass die Zeit der Ruhe auch auf das Pandemiegeschehen wirkt.

Ich wünsche Ihnen von ganzem Herzen ein schönes Weihnachtsfest.
Bleiben Sie schön gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Wurm
Schulleiter